

Le hemos recomendado que comience con inyecciones diarias subcutáneas con Teriparatida porque creemos que es la mejor opción en su caso para el tratamiento de la Osteoporosis que padece.

El tratamiento de la Osteoporosis es a largo plazo para que pueda apreciarse el beneficio en su masa ósea. En el caso de la Teriparatida, la duración del tratamiento será de un máximo de dos años.

Al principio, pensar en inyectarse diariamente durante dos años puede producirle cierta reticencia, pero la administración del inyectable es sumamente sencilla y la tolerancia del tratamiento es muy buena. Existen además programas telefónicos de apoyo con los que puede consultar.

- La administración del dispositivo es en el abdomen o en los muslos (se alterna la localización cada día en distintas zonas : encima, debajo y a los lados del ombligo, en muslo derecho y en muslo izquierdo)
- Es recomendable hacerlo siempre a la misma hora del día.
- El tratamiento con Teriparatida suele ir acompañado con la prescripción de suplementos de calcio y Vitamina D.
- Esta medicación suele producir muy buena tolerancia y pocos efectos secundarios. Se le realizarán análisis periódicos para comprobar las cifras de iones, sobre todo el calcio. Otros efectos secundarios que están reflejados en ficha técnica son más excepcionales y estaremos siempre atentos durante su seguimiento.
- Si durante el curso del tratamiento surge algún problema, contacte con su reumatólogo.